

13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por javier - 07 Abr 2008 23:33

** Este tema discute el contenido del artículo: [13/04/2008: Los Tres Valles](#) **

Apuntarse a la ruta escribiendo un comentario a continuación

13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por juanjoq20 - 07 Abr 2008 17:46

La salida del domingo 13 es la 11,15 de la mañana.

No es apta para niños por su desnivel y por el tráfico; que esperamos que no sea mucho por ser sábado.

De momento está Carlos apuntao:woohoo:

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por ltoyos@gmail.com - 07 Abr 2008 19:09

Que pasa Juanin....

Oye, esta salida que dices no es la de la Mina de Solvay del 12, verdad?

Entonces la de los 3 Valles(del 13) no está metida como Salida Cicloturista en la web todavía

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por juanjoq20 - 07 Abr 2008 22:13



pacha Lluis

Esta ye la salida del domingo día 13 de abrir, la siguiente:S creo.

Pos eso quería subir unes asemelles al foro pero nun supe.-Tuve llamando a casa y ...

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por Artur - 07 Abr 2008 22:25

Hola, me gustaría que se aclaran más aspectos sobre las rutas. De momento solo me apunto a las que sean llanas como la que se hizo acompañando al Nora, puesto que ni mi bici ni yo damos para más de momento. Si alguien puede detallarlas un poco más se lo agradezco. Las próximas de este fin de semana no sé cómo son. Es decir, si tienen muchos desniveles o cómo está el tema.

Si algunas son llanas y asequibles por favor avisadme, que a esas si me apunto. Más adelante ya me animaré con más, tal vez me haga con una bici más a propósito.

Para el verano me gustaría hacer el Camino de Santiago, lo digo por si alguien se anima.

La ruta que puedo ofrecer si os parece bien es de Avilés a Piedras Blancas pasando por Salinas, viendo el mar, tenemos tramos con carriles para bici de San Juan a Salinas, vemos la ría, los barcos, y volvemos, son sobre 25 kms, cuando os parezca bien me lo decís y hago de guía si tenéis paciencia para ir un poco más lentos de lo normal, que también a veces da gusto ir despacio.

Hasta otra, espero vuestras respuestas. ☺

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por javier - 07 Abr 2008 23:41

Ya está creado el mensaje oficial de la salida, por lo que los comentarios, duda y los que quieran realizarla, hacerlos en él.

Saludos

Nota para el Guía

Suscríbete al mensaje para que te lleguen los comentarios y los que se apunten por correo.

Saludos

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por juanjoq20 - 08 Abr 2008 00:03

✉ joer.. Javier!

eso es rapidez y no lo de Fernando Alonso.

Un saludo para Pablo.✉

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por ltoyos@gmail.com - 08 Abr 2008 00:23

Que guapa la gatina!!

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por Raffa - 08 Abr 2008 18:36

Hola Juan, apúntanos a la salida del domingo por los tres valles:

Vamos Mónica y yo con el tandem y Teo con su bici(que en el tandem ya no coge por aquello de que 3 son multitud:silly:)

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por juanjoq20 - 09 Abr 2008 16:18

Ok...! pero para el tandem igual no es el perfil más idóneo. ☺

=====

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por ltoyos@gmail.com - 09 Abr 2008 21:16

A estos dos no los viste tu subir el puerto Ventana en Tandem..... van como motos!!

☺

=====

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por juanjoq20 - 09 Abr 2008 22:48

En este enlace se puede ver el perfil ☺

www.flickr.com/photos

=====

13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por Fernanda - 10 Abr 2008 13:08

Hola,

cuenta conmigo para la salida del domingo. voy desde Pola de Siero, pienso que mejor para mí enlazar desde Berrón a Gijón.gracias. Si llueve como hoy no me espereis.

=====

13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por marino - 10 Abr 2008 13:52

Me apunto tambien a la salida del domingo de los tres valles. Salgo desde Gijón.

=====

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por isabel - 11 Abr 2008 07:46

Hola. Soy isa de Ovieod. Apuntarme. Somos 2. Isa y bernarda.

=====

Re: 13/04/2008 Los Tres Valles

Publicado por juanjoq20 - 11 Abr 2008 17:20

Estamos apuntaos para la salida:

De Gijón

Carlos

Jesús de la Roza

Mario

Rafa, Mónica y Teo

De Oviedo

Isa y Bernarda

De Pola de Siero

Fernanda

Como parece que el enlace del perfil no va bien, dejo la dire de mi Blog, para mayor confusión del personal. ☺

juanjop20.blogspot.com/2008/04/los-tres-valles.html



=====

UN POCO O UN MUCHO DE SUERTE....(Los 3 valles)

Publicado por xixonman - 14 Abr 2008 23:37

b][/b]Una salida pasada por agua en parte, pero lo que son las cosas de la vida, la suerte se alió con nosotros en un 50 %. No van a leer aquí una ciclotragedia de lo mal que lo pasamos, eso se lo dejó a la gente de espíritu latino, que les encanta regodearse en lo negativo, y están 20 siglos berreando sobre ello, yo soy de un estilo totalmente contrario, más centroeuropeo, y por tanto me gusta dar una visión positiva de las cosas.

Eramos 16 personas las que nos dimos cita, a pesar de que Thor y Odín amenazaban con descargar su martillo de lluvia y viento.....

Incialmente cuando salimos no llovía, fue pasado el túnel de Aboño cuando la cosa se puso realmente chunga, chungera, chunguita (¡venga una rumba por caridad!). Por eso nos desvíamos ligeramente de la ruta y paramos en un primer bar y cerrado, además con un atechadero francamente malo. En ese momento me acordé de otro que esta a la entrada del valle Ambás y en la ruta que debíamos de seguir. Lo reuerdo porque Gelote y yo mismo pasamos una vez en bici por allí y nos tomamos algo. Estaba cerrado pero el atechadero era inmenso (un hórreo y una bolera) o sea que entrábamos con las bicis y todo.

Se impuso ya un picoteo de lo más festivo, con unas rosquillines deferencia de Rafa, ¡gracias chavalón!

Seguimos pero la cosa se puso francamente peor y nos atechamos donde pudimos. Diligentemente Juanjo, nuestro formidable superguía, preguntó a un automovilistas, que le indicó que había un bar a 1 km siguiendo nuestra ruta y para allí fuimos como alma que lleva el asfalto, pues la gente se estaba enfriando.

Esta información me descolocó, pues sabía que había habido un bar en la zona hace mucho tiempo, pero había cerrado y no tenía ninguna información de que existiese ninguno en todo el valle de Ambás en los actuales momentos. Pero la información era correcta, un bar/chigre,

nuevo y flamante, precioso, porque no decirlo.

La jauría mojamelpedal invadio el subsodicho lugar de vicio comensal, aunque sólo en parte. Los parroquianos lo habían tomado, en parte, viendo jugar a nuestro equipo de futbol globero (supongo que ya saben a quien me refiero y el porque de ese adjetivo). Quedaba poco tiempo, así que poco a poco la porroquia se fue disgrégando con la decepción en la cara, ya se imaginan porqué...., y nosotros ocupando más y más mesas. La verdad que la señora hizo una caja formidable con 16 ciclocaníbales/las, que evidente, decidieron montar el festín gastronómico con lo propio y varias cosas más que pedimos a la diligente mesonera.

El año pasado cuando se hizo esta ruta, cuando pasamos por delante del bar estaba en obras y pensé que sería para uso particular ¡qué agradable sorpresa caer de mi error! Hacía muchos años que no había bar y ahora tenemos un punto base formidable en caso de que otro año nos llueva o simplemente una excusa para una pequeña parada y reabastecernos.

Si la comida bien, ¡qué decirles de la chimenea de leña!, todo secándose en un santiamén.

Después de comer Juanjo diligentemente nos dijo las diferentes opciones que había: a) seguir ruta, b)llegar hasta Serín y coger allí el tren y c) volver por el mismo sitio, con un mapa en la mano que se había currado muy bien.

Inicialmente pensé que la opción más correcta era la opción b) pero Juano explicó y argumentó fundadamente que la opción más corta para volver a Gijón era la c) y eso hicimos el resto, dejando a los aventureros seguir ruta (Juanjo, Pablo, Javier y Marino). La vuelta la guíamos entre Rafa y yo mismo, sin mayores dificultades y de paso aprendiendo un truquín muy interesante que me enseñó Rafa para entrar a Puente Seco sin hacer el peligroso desvío que hay que tomar a la izquierda para tomarlo.

Tuvimos suerte, pues a medida que nos íbamos acercando a Gijón llovía menos. De hecho cuando ya salimos del bar la lluvia no molestaba en exceso. Luego lo de siempre: entrados a Gijón cada cual se fue quedando en su respectiva madriguera.

El azar y el destino quiso ser benevolente pues no hubo ni averías ni caídas. ☺

Dos simpatizantes nuevas vinieros a la salida: Inés y Carolina (hermanas) y dijeron que les gustó la salida a pesar de la lluvia!!!!!!!, así que si les gustó está seguro que se hacen socias

¿apostamos?

Un abrazo a todos/as y hasta la próxima. ☺

Carlos

PD: siendo coherente con la puesta en funcionamiento del foro este mensaje NO se publica en la lista de correos, que para eso ya tenemos el foro, para estos rolletes largos para que los lean quienes tengan interés.

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por juanjoq20 - 15 Abr 2008 23:00

Carlos las ROSQUILLAS eran de Teo ☺

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por juanjoq20 - 17 Abr 2008 22:29

Acabo de subir fotos de la salida del Domingo.-

Espero que os gusten si alguien quiere alguna que me la pida ☺

<http://www.flickr.com/photos/20116902@N02/?deleted=2421436880>

Bueno el enlace nun funciona. ☺
Lo que se pue facer ye copiar la esto en la barra de direcciones. ☺

Re: LOS TRES VALLES

Publicado por juanjoq20 - 22 Abr 2008 06:39

Acabo de subir un vídeo a YouTube por si le interesa a los que fueron a la salida.

Ya me contareis



juanjoq20.blogspot.com/2008/04/los-tres-valles_13.html
